



Sacapuntas

CLAUDIA
SHEINBAUM

Llegan a acuerdo con PVEM y PT

Hay acuerdo con el Partido Verde y el PT para la reforma electoral, anunció la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Eso significa que rindió frutos el diálogo encabezado por la Secretaría de Gobernación, a cargo de **Rosa Icela Rodríguez**, quien propició encuentros con las dirigencias de ambos partidos políticos. La intención de la mandataria es que la iniciativa se presente la próxima semana ante el Congreso, y adelantó que incluye más fiscalización de recursos de los partidos y organismos electorales.

IGNACIO
MIER

Quieren debatir reforma electoral

Los senadores de oposición le van a tomar la palabra al nuevo coordinador de la bancada de Morena y presidente de la Jucopo, **Ignacio Mier**, respecto a que retomará el diálogo con todos los grupos parlamentarios. Panistas, priistas y hasta emecistas quieren que esa apertura se estrene con el tema de la reforma electoral, de la cual se sienten excluidos.

ANDREA
CHÁVEZ

Destapa a Andrea

Como un senador más asistió **Adán Augusto López** a la sesión en el Senado. Sin embargo, el tabasqueño se dio tiempo para declarar que su compañera **Andrea Chávez** "va a ser candidata y va a ser gobernadora del estado de Chihuahua". Además, dijo que tiene identificados a morenistas que difundieron "mentiras" en su contra.

LAYDA
SANSORES

Layda les hace ruido

La ruptura entre la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, y la bancada de Morena en el Congreso estatal, ya tiene preocupada a la dirigente nacional morenista **Luisa María Alcalde**. Y es que al pleito ya se montó su líder en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, quien pide a la mandataria local respetar la división de poderes, y prepara un exhorto en ese sentido.

MARCELO
EBRARD

Presentan balance de Plan México

Este miércoles, el Museo de Antropología será sede de una importante reunión de la presidenta Sheinbaum con empresarios. El organizador es el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, y se trata de hacer un balance de los logros y retos del Plan México, a un año de su implementación. Un dato que se resaltará es el récord en inversión extranjera.

RUBÉN
MOREIRA

Moreira declina

Rechazó el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira**, presidir el grupo de amistad México-Cuba, que se reuniría este miércoles con el nuevo embajador de la isla, **Eugenio Martínez Enríquez**. Su declinación, dijo el coahuilense, es por "diferencias" con "algunos personajes del oficialismo".

RICARDO
TREVILLA

Afinan seguridad para el Mundial

Personal de la Defensa, al mando de **Ricardo Trevilla**; y de la Marina, encabezada por **Raymundo Pedro Morales**, se reunieron con representantes del Comando Norte de EU para afinar la coordinación de cara al Mundial 2026. La colaboración se da bajo principios de reciprocidad, responsabilidad compartida y respeto a la soberanía.